

謹賀新年！

エル・エス会の皆様には幸せの流れの中、新春を迎えられましたことを心よりお慶び申し上げます。また旧年中にはひとかたならぬ御愛顧を賜り、厚く御礼申し上げます。

2023年が皆様にとりまして繁栄・発展の一年とられますことを念じまして、新年を迎えることが出来ましたことを謹んで御報告申し上げます。

さて、今年はライフステップに於きましても十五周年を迎える記念すべき年となります。昨年十一月には三年間続きました人間力セミナーエピローグ編を終了させて頂きました。さらにエル・エス会の皆様と懇親を深めお祝の宴まで出来たことを心よりうれしく思っているところであります。またYouTubeでは「Nちゃんねる」という名称で開設致しました。このNちゃんねるではプチセミナー（十分程度）を一般公開しております。これはどなたでも、広く心の仕組みであるNの法則を知って頂くために開設したサイトであります。知って得する幸福術を皆様も含め、縁ある人達へ紹介いただければ幸いです。あります。このようにライフステップでは、来る十五周年へ向け…、あらゆる進化を遂げながら突き進んでいるところであります。

これからも皆さまの声を第一に、エル・エス会の皆様と伴に安心・安全な生活を目指し、更に皆様に喜んで頂きますように心我力とエル・エス会の幸せの交流を介して成し遂げていく所存であります。

皆様から多くのご期待を頂く中で、皆様の求める思いが追い風となつて、心我の交流を更にステップアップさせていくのです。

人と人との間に生じる心我の交流は、決して皆様を孤立させること無く、人とのご縁の中で健康を授かり、元気で人の為に働いていく喜びを、感じていく事が出来るのです。このような心我の力を活用し人の為になっていく事から、人の心を学び学習していく事で、新たに進化する幸福感が豊かな心を育み、豊かな生活を築いていくのです。年々厳しい状況が起きてきますが、2023年も何があろうとも、皆様には安心して安全な日々をお過ごし頂きながら、豊かな生活環境を築いて頂くように尽力していく所存であります。

どうぞ今年もエル・エス会の皆様が縁ある人と寄り添いながら、心我の力で相互扶助の精神を現実のものとしていかれますことを切に願ひ念じております。

最後に一月八日(日)の新春を祝って、ライフステップセミナーを開催致します。セミナーでは新春の幸せのパワーを皆さまの心我CD、心我dへ導入させて頂きますので、お忘れなく会場へお持ちいただきませうようお願い申し上げます。2023年も会員の皆様が元気な自分でいられます様に、しっかりと心我の交流(絆)を結んで頂き、現実の中に暗躍する宇宙の不穏分子の影響をもろともしない自分を目指していきましよう。なぜならば私達は縁ある人たちを守っていく事が出来る力を有し、縁ある人を守る側の立場に在るのですから・・・。

今年のインスピレーション！

「安心・安全は・・・、心の力で叶うもの・・・。」

令和五年一月吉日

ライフステップ会長

山下昌弘